



Weihnachtsmarkt

Holpriger Start – versöhnliches Ende

Trotz mehrfacher Aufrufe hatten sich nur ganze drei von nahezu 170 Mitgliedern zum nicht ganz leichten Transport und Aufbau des Verkaufsstandes für den Weihnachtsmarkt eingefunden. Ohne die Hilfe eines Freiwilligen (der nicht einmal Clubmitglied ist) wäre der Aufbau wohl nur schwer möglich gewesen. Kein wirklich guter Start in den diesjährigen Weihnachtsmarkt! Weiter gingen die personellen Pro-



Unser schön geschmückter Verkaufsstand

bleme mit der Besetzung der Standdienste. War der Freitag noch nach Plan besetzt, sollte schon der Samstag zur Herausforderung werden: Die Abendschicht ab 20:00 Uhr war nicht besetzt! Kurzerhand macht das Team, das schon von 17:00 Uhr an Dienst hatte, diese Schicht mit und versorgte über sage und schreibe sieben Stunden bis kurz vor Mitternacht die Besucher mit den Leckereien des TCG. Am Sonntag dann mussten sogar passive Mitglieder und Eltern von jugendlichen Mitgliedern den Standdienst übernehmen um den Verkauf sicher zu stellen! Bedenkt man, dass eigentlich noch Mitglieder Arbeitsstunden zu leisten haben, ist dies eine bedenkliche und auch ärgerliche Situation. Letztlich zeigt ein erster Kassenssturz ein durchaus positives Ergebnis. Der Aufwand hat sich aber doch gelohnt. Die Einnahmen stellen sicher, dass im nächsten Jahr unter anderem der Trainingsbetrieb der Jugend stattfinden kann sowie diverse Anschaffungen und Instandhaltungsmaßnahmen möglich sein werden. Zum Abbau des Standes trafen sich dann auch ausreichend Mitglieder, sodass in einer guten Stunde alles erledigt werden konnte. Ein herzliches Dankeschön an alle beteiligten Helfer!



Die „Samstag-Abend-Sieben-Stunden-Schicht“

Jahres-Abschlussfeier

Zum Ausklang des Tennisjahres trafen sich am 2. Dezember etwa 55 Mitglieder im Bürgerhaus Gustavsburg. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden *Ralf Hesse* und einem anschließenden guten Essen folgten die Ehrungen. Neben A. Krebs (40 Jahre TCG) und Ch. Ebert (25 Jahre TCG), die leider kurzfristig absagen mussten, wurden folgende Auszeichnungen vorgenommen:



...für 25 Jahre TCG: *Reinhold und Karin Rehwald*



...für 40 Jahre TCG:
Barbara Losem



...für 25 Jahre TCG:
Sonja Rautenberg



...für ihr Engagement:
Andrea Grzeschik



...für ihr Engagement: *T. Luque und J. Lamb*

Das Rahmenprogramm füllte dann „Die perfekte Minute“. Drei Teams aus Jung und Alt hatten sich nach dem Vorbild der TV-Sendung in kurzen Spielen zu messen. „Fliegende Stifte“, „Pusteball“, „Der Schiefe Turm“, „Klammeräffchen“ ließen viel Spaß aufkommen. Viele weitere Bilder können auf unsere Homepage unter www.tc-gustavsburg.de angeschaut werden.